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ACTUALIDAD ALGODONERA.- Los señores Martín Zaldívar y Ulises 
Gonz?Iez. de izquierda a derecha, directivos de la Cooperativa Algodonera 
Salvadoreña. estuvieron en Casa Presidencial para cambiar impresiones 
con la Junta Revolu9ionaria d~ Gobierno, con relación a problemas y solu
ciones del gremio. Los visitantes fueron atendidos por el Ing. Jose Napo
león Duarte. 

Paz y Felicidad: Anhelo 
de la Mujer Salvadoreña 

El anhelo mas grande de 
la mujer salvadoreña es 
tener un porvenir lleno de 
paz ·y felicidad. trabajo y 
superación constante en 
todos sus aspectos. decla
ra la señorita M.aria Isabel 
Linares. secretaria del MI
nisterio de Trabajo. 

Al preguntarsele cuál 
seria · el mejor reconoci
miento que se le puede 
brindar a las secretarias el 
26 de este mes. con motivo 
de celebrarse en esa fecha 
el Dia de la Secretaria. 

Analizan la 
Reforma Agraria 

La Junta Revolucionarla 
de Gobierno tuvo una se
sión de trabajo con el Con
sejo Asesor de la Reforma 
Agraria. o sean los fun
cionarios mencionados en 
el Articulo 24 de Ley de la 
materia. que cooperan con 
el M lnlsterlo de Agricultu
ra. 

Dicho Consejo de Refor
ma Agraria está Integrado 
por los ministros de Plani
ficación y Coordinación 
del Desarrollo Económico 
y Social. de Trabajo y Pre
visión Social, de Defensa y 
de Seguridad Publica. de 
Hacienda y de Economia: 
un representante de cada 

-Favor pase a la página 22. 

e e 

SECRETARIA. seño
r/la Maria Isabel Lina
res. 

manifiesta enfáticamente 
que "el mejor regalo es 
que reine la paz en nuestro 
pais, p~ra beneficio de la 
familia salvadoreña". 

N ecesttamos estar tran
quilos. dice. buscarle sol u- . 
clón a los problemas por . 
medios paciflcos. jamás la 
violencia. para lograr los 
objetivos y que muy pronto 
todos estemos entregados 
al trabajo, al estudio y al 
hogar. 

El compromiso de que la 
Patria vuelva a la norma
lidad no debe ser responsa
bilidad de un determinado 
sector sino de todos los que 
amamos la paz. Las secre
.tarlas debemos aceptar 
ese reto y contribuir en al- · 

guna manera para alcan
zar esa felicidad que tanto 
añoramos. · 

La señorita Linares 
envia un cordial saludo a 
todas la secretarias y les 
recuerda que el cargo que 
desempeñan. por consti
tuir la Imagen de una em
presa. oficina, etc .. las o
bliga a continuar superán
dose y a mantener las más 
altas normas de cortesia. 
Ser amable. jovial. atenta 
y trabajadora. son requisi
tos indispensables en toda 
secretaria. concluye. 

La señorita Linares 
cuenta con 22 años. es estu
diante de la Universidad 
Nacional. 

Ministro Samayoa Elogia 
Reapertura de Fábrica 

La acción tomada por 
los trabajadores de la fá
brica APLAR. de dirigir la 
empresa para no cerrar la 
fuente de trabajo. es un 
ejemplo digno del dinamis
mo y la responsabilidad 
del salvadoreño que quiere 
trabajar. declara el doctor 
Julio Alfredo Samayoa. 
Ministro de Trabajo. 

En lo que atañe a l . go
bierno. dice. el Insmuto de 
Comercio Exterior. Eco
nomia , Planificación y 
Trabajo están buscando la 
forma de que lo solicitado 

por los obreros se cumpla 
cuanto antes. para que no 
quede en simples ofre
ciemlentos. 

En el caso específico de 
Aplar. los trabajadores so
licitan un préstamo por 
dos millones de colones 
para comprar materia pri
ma. pagar salarlos y otros 
gastos, y un seguro de ries
go político que exige la 
transnaclonal en los Esta
dos Unidos. para garanti
zar la maquinaria y el lo-

-Favor pase a la página 29. 

SectorE;!S que Producen 
Necesitan Incentivos 

Sectores empresariales 
y laborales del pais se 
muestran Interesados en 
las medidas anunciadas 
por el gobierno. referentes 
a la reapertura de algunos 
centros de trabajo que 
hablan sido clausurados a 
causa de diversos aconte
cimientos que han tenido 
en zozobra al pals en los úl
timos meses. 

Se estima que con ello se 
está protegiendo una fuen
te de trabajo y se está 
manteniendo la produc
ción que permitirá entr~r 
en un periodo de recupera
ción económica que tanto 
necesita el pals. 

Pero. al mismo tiempo. 

se hace notar que si bien 
ésto es bueno. falta mucho 
por hacer en favor de la In
dustria. que actualmente 
está en serias dificultades 
debido a otros factores ne
gativos. entre los cuales 
están la dificultad de abas
tecimiento de materias 
primas, contracción del fi
nanciamiento. demoras en 
el Banco Central para la 
obtención d'e divisas. 
aumento en las tasas de In
terés. etc.. que son obs
táculo para el buen fun
cionamiento de este sector 
y que. de continuar. darán 
Jugar a nue,.vos cierres de 

-Favor pase a la página 22. 

Canciller en Reunión 
con Hondureños en E. U. 

El Ministro de Rela
ciones Exteriores. Dr. Ft
del Chávez Mena. encabe
za la delegación de nuestro 
pais que participa en una 
reunión con hondureños en 
Mlamt. Florida. EE.UU .. 
y en la que se analiza la si
tuación de las . nego
ciaciones entre los dos 
paises que no llenen rela
ciones desde julio de 1969. 

El Canciller Chavez 

Ayer. dejó de existir el 
estimable escritor y diplo
mático salvadoreño. don 
Manuel Alonso Rodriguez. 

. quien hace muchos años 
fue un selecto colaborador 
de la Página de Fllosofia. 
Arte y Letras de EL 
DIARIO DE HOY. cuando 
fue dirigida esta sección. 
entonces dominical. por la 
poetisa Claudia · Lars. y 
posteriormente bajo la fé
rula de Ricardo Trigueros 

-Favor pase a la página 11 . 

DOCTOR Julio Alfre
do Samayoa. Ministro 
deTraba}o4 

Mena viajó el miércoles 
aco¡npañado del Ing. José 
1\lberto González Garcia, 
Director del Instituto Geo
gráfico N aclonal, quien· 
forma parte de la Comi
sión Asesora de Rela
ciones Exteriores. 

Por Honduras participa 
el Canciller Ellseo Pérez 
Cadalso · y funcionarios 
asesores de Relaciones 
Exteriores. 

En fuentes de ese Minis
terio se dijo aqui que exis
te optimismo por tos resul
tados que se pueden obte
ner de las negociaciones. 
tomando en cuenta que lo 

único en Jo que no hay 
acuerdo por hoy es el asun
to de los limites y llegando 
a abordarlos. ya es un 
avance dentro del proceso 
que lleva ya diez años de 
negociación. 

Lo acordado por los dos 
Cancilleres deberá ser In
formado al mediador. Dr. 
José Luis Bustamente y 
Rlvero. que tiene su ofici
na en Lima. Perú. hacia 
donde habrán de viajar los 
ministros en los próximos 
dias para ver si es posible 
entrar ya a la última rase. 
llamada "oral". dentro del 
proceso de mediación. 

Crédito para Combatir 
Roya Listo en el BCR 

Para esta semana se es· 
peraba que el Banco Cen
tral anunciara la apertura 
de una linea especial de 
crédito p~ra el combate de 
la roya, segun fuentes con
sultadas. 

De acuerdo a tos Infor
mantes. hoy viernes a más 
tardar. se daria a conocer 
la aprobación de la nueva 
linea de crédito. sin que tal 
especie pudiera confir
marse con funcionarios del 
Banco Central de Reserva. 
dado que su actual presi
dente. Dr. Pedro Abelardo 
Delgado. aun no ha regre
sado al pais de la reunión 
de .Gobernadores del BID. 
para que informe de los úl
timos acontecimientos re-

Jacionados con la Institu
ción . 

Sin embargo, mencionan 
las fuentes vinculadas a la 
agroeconomía · del país. 
que es tal la Importancia 
del crédito en cuestión. 
que de ello depende en 
gran parte el sostenimien
to de la economia na
cional. 

Agregan que el Banco 
Central de Reserva ya 
realizó las consultas nece
sarias en los organismos 
estatales respectivos. en 
relación a la problemática 
causada por la roya, a fin 
de determinar los alcan
ces. monto, requisitos y 
condiciones de finan-

-Favor pase ala página 22. 

Tranquilidad y Paz Como 
Regalo Piden Secretarias 

"El mejor regalo que se 
nos puede ofrecer en nues· 
tro dia, es que Jos salvado
reños entren de lleno a un 
periodo de paz y tranquili
dad". nos dijeron ayer va
rias secretarias, al comen· 
tar que se acerca la cele
bración de su día, que es el 
sábadó 26 de abriL 

La señorita Sonia Eve
Jyn Huezo. secretaria de 
una oficina privada. nos 
respo11de sonriente: "¿Qué 
deseo para m! dia? Pues. 
antes mi predilecCión eran 
Jds perfumes o un ramo de 
rosas rojas. pero ahOra. 
siento que como mujer sal-

vadoreña. el mejor regalo 
seria que me dijeran que 
ya no hay rivalidades y 
-que todos estamos en paz. 
dedicados al trabajo. 
cuidando de nuestros ho
gares y que la ramilla 
nuestra se siente de nuevo 
tranquila y en unidad". 

Por su parle. la señora 
Ana Gema Vaquero de Rl
vas, también eficiente se
cretaria. como todas las 
secretarias del pais, nos 
dice: " Mi mayor anhelo es, 
recibir el mensaje de feli
citación por m! efectividad 
v cortesia en el trabajo, 
-Favor pase a la página 22. 

PROYECTOS DE FEDECCREDITO.- Una reunión de trabajo en la cual 
se dieron a conocer Jos diversos planes de trabajo que en beneficio de em
presarios de escasos récursos económicos lleva a cabo la Federación de 
Cajas de Crédito sostuvieron funcionarios de· esa institución y miembros 
de la Junta Revolucionarla de Gobierno Ozqu/erda !. en Casa Presidencial. 
A la derecha. Lic. Mauricio Llnqui Velásquez. señor Manuel I. López Ser
meño. Presidente de FEDECCREDITO y Dr. Roberto E. Hernández Segu
ra. 
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